
В МоскВе прошел оче-
редной съезд Российского 
союза промышленников и 
предпринимателей. 

Председатель совета дирек-
торов ОАО «ММК» Виктор 
Рашников участвовал в 

его работе в качестве делегата: 
он является членом бюро прав-
ления РССП и возглавляет его 
Южно-Уральское отделение.

РСПП сегодня – это более 
ста отраслевых и региональных 
объединений ключевого сектора 
экономики. Предприятия, пред-
ставленные в нем, производят в 
совокупности более 60 процен-
тов ВВП России.

РСПП видит свое предназначе-
ние в консолидации усилий про-
мышленников и предпринимате-
лей, направленных на улучшение 
деловой среды, повышение 
статуса российского бизнеса в 
стране и в мире. Съезд РССП, со-
стоявшийся в минувший четверг, 
был юбилейным: организации 
исполнилось двадцать лет. И вот 
на 21 году жизни она дожила до 
борьбы Владимира Путина за его 
третий президентский срок. При-
чем один из самых активных его 
противников на этих выборах, 
Михаил Прохоров, возглавляет 
один из комитетов РСПП.

Отметим, съезд является цен-
тральным событием проходя-
щей в Москве ежегодной недели 
российского бизнеса РСПП. В 
этом году, помимо традиционных 
для недели бизнеса налоговой, 
финансовой, социальной и эко-
логической конференций, обсуж-
дения вопросов технического 
регулирования и инновационного 
развития, в программу форума 
вошли транспортная и энергети-
ческая конференции, вопросы 
развития российской транспортно-
логистической инфраструктуры, 
адаптации российских предприя-
тий к условиям ВТО и стимулиро-
вания иностранных инвестиций. 
Более двух тысяч представителей 
делового сообщества России, а 
также руководители министерств 
и ведомств, комитетов Госдумы, 
международные эксперты участво-
вали в работе форума, сообщает 
ИТАР-ТАСС. 

Ожидаемым было появление 
на юбилейном съезде кандидата 
в президента, премьер-министра 
Владимира Путина. Вместе с 
делегатами он живо обсуждал 
многие важные темы. Одна из 
них – отношение к предприни-
мательству в обществе. В девя-
ностых годах многочисленные 
разборки, стрелки и малиновые 
пиджаки стали едва ли не симво-
лом российского бизнеса. Но эту 
страницу нужно перевернуть, тем 
более что в кризис большинство 
коммерсантов вели себя очень 
ответственно, считает премьер.

Впрочем, государство намере-
но побуждать предпринимателей 
вкладывать в развитие пред-
приятий, а не в виллы и особняки. 
Премьер переходит к деликатной 
теме – налог на роскошь. По его 
словам, он должен стать платой 
за отказ от инвестиций в разви-
тие в пользу тщеславия. Налог на 
богатство не носит фискального 
характера, его фискальное значе-
ние минимально, 
отметил Владимир 
Путин. «Это, скорее 
всего, морально-
этическая норма, 
и я хочу, чтобы и в 
предприниматель-
ском сословии это 
тоже было понято», 
– подчеркнул премьер-министр.

«Очевидно также, что такой 
налог не должен затронуть сред-
ний класс, потому что нам нужно 
очень четко и корректно опреде-
лить те принципы, критерии, по 
которым будет взиматься такой 
налог, – заявил Владимир Путин. 
– Считаю, что такие критерии 
должны вырабатываться в от-
крытом диалоге с обществом и, 
разумеется, с предприниматель-
ском сообществом».

Успехи российского бизнеса 
– зачастую не благодаря, а во-
преки. С точки зрения состояния 
делового климата, страна – на 120 
месте в мировом рейтинге. За-
дача – войти в двадцатку. Первый 

пакет мер уже озвучен. В России 
появится уполномоченный по 
правам предпринимателей, а из 
Уголовного кодекса уберут пере-
житки прошлого. Но это не все. 
Теперь отечественные чиновники 
будут словно под лупой.

В частности, по словам премье-
ра, планируется ввести дисква-
лификации чиновника вплоть до 
лишения права занимать опреде-

ленную долж-
ность. «Оце-
нивать работу 
министерств 
и ведомств 
разного уров-
ня будем не за 
количество, а 
за качествен-

ные изменения. Кроме того, мы 
вводим механизм дисквалифи-
кации чиновников за нарушение 
стандартов оказания услуг, причем 
не просто какое-то порицание или 
отстранение от должности, а вплоть 
до права занимать определенную 
должность в течение нескольких 
лет, то есть вводим систему дис-
квалификации», – сказал глава 
правительства.

«Будем действовать настойчиво, 
даже жестко, – подчеркнул он. – 
Мы в значительной степени по 
многим параметрам отстаем, и 
нам нужно идти быстрее, чем дви-
жутся по этому пути наши страны-
партнеры – конкуренты».

Мнение предпринимателей уже 

учитывается, например, при раз-
работке документов, касающихся 
контроля и надзора. Кстати, в 
прошлом году бизнес отклонил 
каждый второй проект. Путин пред-
лагает распространить подобную 
практику на законодательство в 
сфере таможни, а впоследствии 
– и на налоговую сферу. В не-
сырьевых секторах налоги уве-
личивать не будут, отметил глава 
правительства, чтобы поддержать 
рост экономики.

«Мы часто слышим, что у нас в 
стране за последние 10–15 лет 
ничего не строится, а я каждую 
неделю езжу, открываю какие-то 
предприятия», – заметил Владимир 
Путин. «Это и результат вашей ра-
боты, – добавил премьер. – Россия 
строится. Еще как строится! Новые 
объекты вводятся, совершенно, 
абсолютно новые, продвинутые в 
технологическом смысле – и в ме-
таллургической промышленности, 
и в машиностроении, и в прибо-
ростроении. Хотелось бы больше. 
Над этим будем работать».

Во время выступления пред-
седателя совета директоров ОАО 
«ММК» Виктора Рашникова пре-
мьер похвалил металлургов.

– Я был на некоторых пред-
приятиях, а на Магнитке бывал 
не раз. – сообщил он. – Просто 
чувство гордости возникает за 
людей, которые там работают! И 
сразу, когда на таких предприятиях 
побываешь, все сомнения по по-
воду успешности России исчезают 
в одну секунду.

Путин поинтересовался у Вик-
тора Рашникова, какой объем 
выбросов у предприятия на 
данный момент.

– Ранее было около девятисот 
тысяч тонн, сейчас двести двад-
цать тысяч тонн в год, – отрапор-
товал глава ММК.

– Вот модернизация что дела-
ет, – отметил премьер-министр.

Владимир Путин вспомнил и 
про замечательные горнолыж-
ные курорты Магнитки, подчер-
кнул, что комбинат вкладывает 
большие средства в развитие 
инфраструктуры города. Он 
назвал ММК социально ответ-
ственным предприятием.

На съезде деловой элиты В. 
Путин не оставил в стороне и 
вопросы отдыха. Он предложил 
ограничить срок новогодних 
каникул до семи дней, сохранив 
праздничными с 1 по 7 января. 
А все выходные дни после этой 
даты кандидат в президенты 
считает целесообразным пере-
нести на май. Премьер объяснил, 
что десять дней рождественских 
праздников – тяжело для здоро-
вья. «Эта тема давно обсуждалась 
в обществе. Многие жаловались: 
если уже отдыхать, то весной. 
Пусть будет, чего люди хотят», – 
сказал Владимир Путин 

Подготовил  
СтаниСлав Рухмалев

события и комментарии суббота 11 февраля 2012 года
http://magmetall.ru

 Предприятия, представленные в РСПП, производят более 60 процентов валового внутреннего продукта России

-14... -12
Ю-З 1... 3

742 мм рт. ст.

в о с к р е с е н ь е

-18... -16
Ю 1... 3

741 мм рт. ст.

п о н е д е л ь н и к

-8... -6
Ю 1... 3

743 мм рт. ст.

в т о р н и к

-9... -7
В 1... 3

743 мм рт. ст.

с р е д а

-12... -10
С-В 3... 5

744 мм рт. ст.

с у б б о т а

 официально
совет  
директоров
ВчеРа состоялось очередное засе-
дание совета директоров открытого 
акционерного общества «Магнитогор-
ский металлургический комбинат». 
оно прошло под председательством 
Виктора Рашникова.

Заслушан доклад единоличного исполни-
тельного органа – генерального директора 
ОАО «ММК» Бориса Дубровского о текущей 
деятельности комбината в январе 2012 года. 
Принято решение о созыве годового общего 
собрания акционеров ОАО «ММК», которое 
намечено провести 25 мая. Определены 
повестка собрания, дата составления спи-
ска лиц, имеющих право на участие в нем, 
рассмотрены предложения, поступившие 
от акционеров, о выдвижении кандидатов 
в состав совета директоров и ревизионную 
комиссию компании.

Совет директоров также обсудил вопросы 
текущей производственной и финансовой 
деятельности акционерного общества. 
Следующее заседание совета директоров 
состоится 20 апреля.

 лидерство
книжный край
челябинская область выбилась в 
лидеры УрФо по изданию книг. В 2011 
году в регионе, согласно данным рос-
сийской книжной палаты, выпущено 
1626 книг и брошюр. 

Это примерно 42 процента общего объема 
публикаций, изданных в УрФО, сообщили 
в пресс-службе южноуральского прави-
тельства. Для сравнения, Ямало-Ненецкий 
округ выпустил всего 14 наименований 
книжной продукции, а Ханты-Мансийский 
– 112, поэтому обогнать их было не так 
уж и сложно. Но Свердловская область 
проиграла челябинцам с очень небольшим 
отрывом: там в прошлом году увидела свет 
1251 книга.

В сотню крупнейших издательств страны 
вошли Южно-Уральский (24-е место) и Маг-
нитогорский (55-е место) государственные 
университеты.

вопросы труда,  
роскоши и отдыха

на юбилейном съезде деловой элиты страны 
владимир путин похвалил металлургов

Вниманию жителей г. Магнитогорска!
15 февраля с 14.00 до 18.00 в общественной 

приемной депутата Законодательного собрания 
челябинской области Виктора Филипповича 
РашникоВа (ул. Труда, 14) прием ведут помощ-
ники депутата.

справки по телефону 30-22-68.

премьер-министр 
предложил  
ограничить срок  
новогодних каникул  
до семи дней


